

Destacan a la paz como un fuerte lazo entre la UNESCO y América Latina



París, 30 may (RHC) La directora general de la Unesco, Audrey Azoulay, aseguró este miércoles que la prioridad de construir y consolidar la paz constituye un lazo fuerte entre esa organización de Naciones Unidas y la región de América Latina y el Caribe.

La funcionaria explicó que coincide que la Unesco tiene entre sus prioridades la construcción de la paz en la mente de los hombres y las mujeres, América Latina y el Caribe también fue declarada como Zona de Paz en una cumbre regional celebrada en La Habana en enero de 2014.

La directora general indicó que con motivo de la Semana de América Latina y el Caribe en esa organización, se realizará una amplia propuesta de actividades, donde destacarán la diversidad y la riqueza cultural de esta gran región a través de la música, la danza, las artes plásticas, las tradiciones, y la gastronomía.

La edición del 2018 de la Semana de América Latina y el Caribe se realiza en la Unesco, una cita que en esta ocasión está dedicada al resaltar el rol de las mujeres para el desarrollo de la región.

Así lo enfatizó la encargada de negocios de Paraguay ante esa organización de la ONU, Leticia Casati, quien intervino a nombre del Grulac, el grupo de 33 países que integran el subcontinente.

De acuerdo con la diplomática, “elegimos a la mujer como eje temático para reconocer su rol preponderante en la construcción de nuestras naciones, tanto individualmente como a nivel regional”.

En este sentido, subrayó la contribución de las féminas al avance económico y social de los países, a la transmisión de la cultura y las tradiciones de generación en generación, así como a las luchas independentistas, en las cuales tuvieron una participación activa sin importar su procedencia social.

“Muchas transgredieron con valentía las barreras que la sociedad imponía a su género”, recordó, y agregó que “hoy, en pleno siglo XXI, nos congratulemos por los importantes logros en la igualdad de género y los derechos de las mujeres”, si bien “todavía nos queda mucho camino por recorrer”.

En el acto también intervino el subdirector general de Asuntos Exteriores de la Unesco, Nicolas Kassianides, quien sostuvo que el combate por la igualdad de género no es solo un tema de féminas, sino una lucha de mujeres y hombres juntos.

Asimismo, se refirió al respaldo de la Unesco a la región en este ámbito y recordó la reciente publicación de un libro coordinado por el Grulac, que recoge las biografías de grandes mujeres que marcaron la historia de Latinoamérica y el Caribe.

En sus intervenciones, Casati y Kassianides enfatizaron que por tercer año consecutivo la Unesco acoge la celebración de la Semana, que se ha convertido en un espacio por excelencia para exhibir lo mejor del arte, la cultura y las tradiciones de la región.

Entre las numerosas actividades previstas, sobresale una exposición colectiva de pintura, fotografía y escultura, en la cual participan creadores de Argentina, Bolivia, Cuba, Ecuador, Chile, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

También tendrá lugar un conversatorio centrado en el tema: “Reflexiones en Ciencias Sociales en América Latina y el Caribe, desde la perspectiva de Gonzalo Abad”, un homenaje a ese reconocido académico ecuatoriano recientemente fallecido.

Durante la jornada se desarrollarán numerosas ferias y muestras musicales, danzarias y gastronómicas, dirigidas a mostrar la variedad y riqueza cultural del área.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/163454-destacan-a-la-paz-como-un-fuerte-lazo-entre-la-unesco-y-america-latina>



Radio Habana Cuba